LA IDENTIDAD ESPAÑOLA

Paradés Martín, Marta marta.parades@estudiante.uam.es Universidad Autónoma de Madrid (UAM)

Se asiste en nuestro país a un auge de los nacionalismos periféricos, donde éstos cobran cada vez mayor visibilidad e importancia no sólo en el ámbito político y económico sino también en nuestra sociedad en general. Sin embargo, la identidad española no es una cuestión que suscite el mismo interés ni se haya estudiado en la misma profundidad. Es en este momento cuando considero interesante prestar atención a la evolución de la identidad unitaria española, pretendiendo constatar si existe un mayor grado de sentimiento españolista, de nacionalismos o identidad dual.

El tema de mi investigación versa acerca de la identidad española. Este proyecto trata de analizar la variabilidad tanto temporal como territorial de la identidad española, comparándolo en las diferentes comunidades autónomas de España y estudiando la evolución del mismo en los últimos años. Se va a tener en cuenta la influencia de diferentes factores como la existencia de una lengua regional, el nivel de formación, la ideología política, y otros factores sociales para conocer las variables a las que está asociado la identidad española al objeto de poder hacer una comparación entre comunidades autónomas.